
 
SkB Müller hatte eine Nachfrage zu den beigefügten Präsentationsunterlagen der 
GPA. Auf S. 25 seien Kennzahlen aus Handlungsfeldern aufgeführt, die nicht in der 
Vollprüfung seien.  
Er fragte nach, ob diese Handlungsfelder in allen Kreisen nicht geprüft worden seien 
und wenn ja, ob diese Prüffelder in die nächste Vollprüfung einbezogen würden. 
 
Herr Herkenrath sagte eine Beantwortung der Frage nach Rücksprache mit der GPA 
zur Niederschrift zu.   
 
Stellungnahme GPA vom 10.12.2021: 
Die derzeit stattfindende vierte überörtliche Prüfung der Kreise wurde bisher bereits 
bei den mittleren und großen kreisangehörigen Kommunen durchgeführt bzw. findet 
noch statt. 
Die Handlungsfelder des gpa-Kennzahlensets, die derzeit nicht in der Vollprüfung sind, 
sind in dieser vierten Prüfrunde bei keiner Kommune in der Vollprüfung gewesen. Eine 
Ausnahme bildet die Zahlungsabwicklung, die in einigen Kreisen geprüft wird (z. B. in 
Fällen, in denen andere Prüfgebiete nicht geprüft werden konnten).  
Die betroffenen Handlungsfelder wurden allerdings in früheren Prüfrunden bereits voll 
geprüft und werden daher aktuell nur im Kennzahlenset fortgeführt. 
In Laufe des Jahres 2022 startet zudem die vierte Prüfung der kleinen 
kreisangehörigen Kommunen und später der kreisfreien Städte. Hier können seitens 
der GPA daher noch keine Angaben zu den Prüfinhalten gemacht werden. 
 
Ob diese Handlungsfelder in der nächsten Prüfrunde wieder in einer Vollprüfung 
geprüft werden, lässt sich ebenfalls derzeit noch nicht beantworten. 
 
 
Weitere Anfragen waren nicht zu verzeichnen. Der Vorsitzende bedankte sich bei den 
Anwesenden und schloss sodann die Sitzung.   
 


